



Eindrücke der Indien-Reise von Mitgliedern des Hilfsvereins werden in Stegaurach zu sehen sein.

Foto: Gerhard Albert

VORTRAG

Wie Projekte in Indien Perspektiven schaffen

Stegaurach Der Verein „Khublei - Hilfe für Nordost-Indien“ lädt am Sonntag, 6. Juli, ab 17 Uhr, zu einer Präsentation ins Pfarrheim „Luigi Padovese“ in Stegaurach (Schloßplatz 2) ein. Unter dem Titel „Meghalaya: Eindrücke, die nachhallen“ berichten Mitglieder des Vereins von ihrer fünfwöchigen Reise nach Meghalaya/Nordost-Indien im Frühjahr. Im Mittelpunkt stehen per-

sönliche Begegnungen mit Patenkindern, neue Entwicklungen im Kurkuma-Projekt sowie die Einweihung eines Schulgebäudes für benachteiligte Kinder. Die Veranstaltung gibt Einblicke in Projekte, die Hoffnung und Perspektiven schaffen, und zeigt, wie nachhaltige Hilfe zur Selbsthilfe vor Ort wirkt. Alle Interessierten sind eingeladen. Der Eintritt ist frei.

red